

Santiago de Cali, mayo 31 2024

APRECIADOS PADRES DE FAMILIA.

I.E. Liceo Departamental

Cali.

En nuestra constante búsqueda para fortalecer la experiencia educativa con los estudiantes, nos dirigimos a ustedes con el propósito de compartir una importante reflexión sobre la comunicación asertiva y significativa entre la escuela y el hogar, con el fin de brindar a sus hijos que son nuestros estudiantes, las mejores oportunidades educativas en pro de su desarrollo integral, recordando que los aprendizajes se construyen para la vida.

Pero, antes deseamos compartir con todos ustedes **¿Por qué somos docentes o maestros?**

Y la razón es que ser docente incluye mucho más que enseñar contenidos académicos. Es una vocación que implica profunda dedicación y compromiso hacia la educación y el futuro del país, pues tenemos la oportunidad de influir positivamente en la vida de nuestros estudiantes, ayudándoles a desarrollar habilidades de pensamiento crítico, resolución de problemas, toma de decisiones y fortalecer valores que llevarán a lo largo de sus vidas. Contribuimos al desarrollo personal y académico inspirando a otros a alcanzar sus propósitos, intereses, metas y sueños, motivándolos a vivir nuevas experiencias que influyan en el crecimiento intelectual, emocional y social de los niños, niñas, jóvenes y adolescentes de la comunidad educativa.

Para los maestros, no hay mayor felicidad que el reencuentro con un estudiante que ahora es adulto, escuchando cuando dice: ¡profe, profe! ¿Se acuerda de mí? Y en medio de las emociones y recuerdos entrañables, nuestro más grande orgullo es observar cómo ha alcanzado sus metas profesionales, académicas y familiares; momentos que representan el fruto del trabajo en equipo entre la familia y los docentes.

Sea pues esta la oportunidad de invitarlos, para que trabajemos juntos en pro de una formación de calidad, a través de una comunicación efectiva, clara, directa, colaborativa, donde los maestros seamos respetados, valorados y apoyados, en la interacción respetuosa con las familias, reconociendo nuestra labor en el proceso formativo de sus hijos. Esta comunicación permite a los padres una visión integral en el desarrollo de los estudiantes, lo que facilita a las familias, identificar las fortalezas o desafíos de sus niños, niñas, jóvenes o adolescentes, detectando e identificando de forma temprana problemas conductuales, emocionales, sociales o en su proceso de formación académica, para así de manera conjunta, planificar y desarrollar estrategias efectivas de intervención y apoyo.

Cuando un padre de familia escucha con respeto a un maestro, reconoce que la información es importante, ya que interactuamos de lunes a viernes en el entorno escolar y tenemos la oportunidad de observar aspectos que, a veces, escapan del ámbito familiar, lo que les permite obtener una visión más completa del progreso educativo e identificar aspectos relevantes en la crianza de sus hijos e hijas.

Estamos abiertos a fomentar relaciones saludables, basadas en el respeto mutuo; nuestra intención es abrir un diálogo constructivo, pues creemos firmemente que una comunicación abierta, clara, constante y respetuosa, es la base para construir un ambiente educativo enriquecedor para todos, que nos permita seguir siendo, la mejor institución educativa.

Docentes I.E. Liceo Departamental

Sede Central - La Gran Colombia – La Presentación.